

MANDALA PUBLICITARIO

Desde el Ayuntamiento de vuestra localidad (o barrio), quieren dar a conocer lo bonita y agradable que es la zona. Por eso han preparado un concurso para que la gente la conozca.

El concurso consiste en elaborar un MANDALA publicitario del que os proporcionamos la forma para que lo completéis, si queréis, o dibujéis vosotros mismos los trazos en una hoja en blanco.

Debéis rellenar todos los huecos con dibujos, fotos, recortes de revistas, frases importantes... de vuestra localidad o barrio.

Una vez que tengáis todos los huecos de la figura rellenos, coloreáis cada trozo para darle más vistosidad. Una vez coloreado recortáis el mandala por la circunferencia exterior y listo. ¡Veréis que chulo queda!

